

BUREAU DE COORDINATION DES ÉTUDES

Fiche d'identification de la mise à jour

COMMISSION : Commission sur l'avenir politique et constitutionnel du Québec
(Bélanger-Campeau).

ÉTUDE ORIGINALE

Référence : Volume 1, pages 1 à 17

Auteur : Ivan Bernier

Titre : Le maintien de l'accès aux marchés extérieurs : certaines questions juridiques soulevées dans l'hypothèse de la souveraineté du Québec

MISE À JOUR : Cette étude n'a pas été mise à jour.

Auteur :

Titre :

Commentaires : L'auteur de l'étude originale a décliné l'invitation du Bureau de coordination. Il faut par ailleurs signaler que le thème de cette étude s'apparente à celui d'une autre étude préparée par le Secrétariat de la Commission, pour laquelle la mise à jour a été confiée à un nouvel expert (Maurice Arbour, Université Laval) désigné par suite de l'appel d'offres de service et de la recommandation du comité d'évaluation. Cette dernière mise à jour, intitulée *L'accès du Québec aux marchés extérieurs et à l'espace économique canadien*, reprend des éléments de l'étude d'Ivan Bernier.

2001-12-23